

か 考える子
が がんばる子
や やさしい心の子
け 元気な子



すがわら



令和6年 6月
愛川町立菅原小学校
発行責任者 前盛 朋樹
電話 046-285-2794

ともに、子どもたちの未来を

校長 前盛 朋樹

心配されたお天気も、前日午後から雨がやみ、6月1日に無事、第43回運動会を開催することができました。PTA 役員の皆様をはじめ、スクラムパパや学校運営協議会の皆様、愛川東中学校のボランティアの中学生など、当日はもとより事前の準備など多くの場面で、たくさんの保護者、地域の方のご尽力・ご協力により無事開催できましたこと、心より感謝申し上げます。今年度は、運動会前の草刈りに、多くの子どもたちが参加してくれたことも嬉しいことでした。

「楽しかった」「嬉しかった」「悔しかった」…当日を含め、子どもたちは様々な気持ちになったと思いますが、体育の授業での練習をはじめ、休み時間を使って練習を重ねた応援団やリレーの選手、様々な係活動等の準備など、当日に向け積み重ねた様々な準備や練習、努力があったからこそ感じられるのだと思います。役割があることで使命感を持ち、仲間との団結や信頼を深めてきたからこそ、達成感を味わうことができたのではないのでしょうか。目標に向かって一生懸命努力することで人は成長します。そういった意味で、この運動会を通して子どもたちは大きく成長したと思っています。とても嬉しいことです。

また、この運動会を通して、「体を動かすこと」の大切さも強く感じました。心も体も大きく成長する学童期、体を動かしながら頭や心も鍛えます。今学期は各学年の体育の授業の中で「新体力テスト」を行います。健康手帳に記録をしながら、自分の「体力」がどのくらいなのかを分かって、去年の自分より体力を伸ばせると素晴らしいと思います。そして、体育の時間だけでなく、休み時間に外で日の光を浴びて元気よく遊ぶことも、とても大切なことです。遊びながら体力がついたら、こんな素敵なことはありません。熱中症には十分に気をつけながら、外で遊べる日は大いに遊んで体力をつけてほしいと思います。

今後は運動会への取り組みを通して得た経験や学び、育てた力を今後の学習や生活につなげ、生かして行ってほしいと願っています。

この学童期は、「当たり前」をつくる大切な時期です。コロナ禍で、様々な経験をするのが難しかった3年間。子どもたちの成長にとって貴重な「今」、どんな「当たり前」が子どもたちにとって大切か、何をしていくことが子どもたちのよりよい「未来」につながるのか、学校でも教職員一同、考え続けていきたいと思いますが、子どもたちは、家庭や地域の中で育っています。これからも、子どもたちの「未来」を、ともに考え、ともに育んでいきたいと思っています。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

運動会を終えて

体育主任

心配されていた天候でしたが、どうにか開催することができました。前日から校庭の状況が芳しくなかったため、整備やライン引きも早朝から急ピッチで行い、開会式に間に合わせることができてホッと一安心でした。登校時間になり、続々と登校する児童たちは、やる気に満ち溢れた表情で、すぐにでも走り出しそうな様子。開会式では、一年生の立派な言葉が終わり、その後は全校による応援合戦や各学年の徒競走・表現運動、そして色別対抗リレー。練習の時とはまた一味違う雰囲気の中、普段の生活では見られない児童の姿に、感動した保護者や地域の方々も多かったのではないのでしょうか。私は、低学年・中学年・高学年と、それぞれの良さを生かした表現運動が特に印象的でした。

閉会式が終わりクラスに戻ると、感想を聞く前から「楽しかったあ!!」と笑顔で話す様子を見て、大成功だったなあと思いました。そして、無事に開催することができ、PTA 役員さんをはじめとして、保護者や地域の皆様のご協力に、改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



7月の予定

1日(月)	ポエム3・6年 名前の日 学級費・教材費集金日 委員会
3日(水)	ポエム1・4年 あすなる教室
4日(木)	かわせみ広場
5日(金)	給食費引き落とし
8日(月)	ポエム2・5年
9日(火)～12日(金)	個別懇談 13:15 下校
16日(火)・17日(水)	A日課4校時 13:30 下校
18日(木)	児童朝会 特別日課 12:00 下校
19日(金)	終業式 特別日課 12:00 下校



水泳学習に向けて



教職員や六年生、保護者・地域ボランティアの皆さんのおかげでプールがきれいになりました!

見守りのボランティアのご協力も、ありがとうございます!

